

心に残る卒業集会

平成19年3月10日（土）

卒業を間近に控えた3月10日、大州中学校恒例の3年生による卒業集会が行われました。土曜日ということもあり、120名を超える保護者の参観がありました。



第1部では3年間の振り返るDVDを見ながら成長の跡をたどりました。入学間もない頃のあどけない表情や笑顔いっぱいで行事に取り組む姿に、生徒だけでなく保護者席からも歓声があがりました。「自分では気づくことはなかったけれど、DVDを見てやっぱり成長していたんだなあと改めて実感しました。」という感想を書いた人もいました。



また、特別プログラム“保護者から生徒への歌のプレゼント”では、保護者の年代には懐かしい「贈る言葉～心の旅」をメドレーで歌いました。ステージ前のひな壇いっばいに並び、保護者と生徒の有志によるエレキギター伴奏で気持ちよく歌いました。「お父さん、お母さんたちや先生たちがうたってくれた歌も感動した。」という感想もありました。

続いて第2部では、1・2年生を招いて「私たちの思いを伝えよう！」と

いうねらいのもと、3年間の振り返りながら合唱しました。

「マイ・バラード」は初めての文化祭での合唱でした。1年生の時にはなかなか一つになれなかった歌唱の取り組みも、先輩となった2年生になるとぐんと充実したものになりました。野外活動、文化祭、先輩としての合唱を見せる場面も増えてきたころの歌。修学旅行で歌った「心の中にきらめいて」では、楽しかった京都・大阪での思い出がみんなの脳裏に蘇ってきました。「いろんな係の人がいて、この集会が成功した。」「みんなの力があってこそできた卒業集会だった。」「みんなに拍手を送りたい。」「今のみんなはいい顔してる！」「悔いは残らなかった、いい集会だった。」「最後の大地讃頌ではみんなの声が響いて、涙が出そうになった。」これらの声からは、卒業集会の成功に満足している気持ちが伝わってきます。

プログラム（第1部）	
1	DVDで振り返る3年間の軌跡
2	保護者から歌のプレゼント
プログラム（第2部）	
1	マイ・バラード
2	あの鳥のように
部長からのメッセージ	
3	時の旅人
4	若い翼は
5	心の中にきらめいて
団長のコーナー	
6	空も飛べるはず
7	大地讃頌



保護者の感想にも「クラスみんなに支えてもらったことに感謝」「子どもたちの成長を心から実感」「一回りも二回りも大きく育った子どもたちの姿」「感動のひととき」「頼もしい子どもたちの姿」「心のこもったあたたかい卒業集会」「愛情と熱意を感じた集会」とあり、生徒たちが伝えたい気持ちがしっかりと伝わっていると思いました。